

## Schüler der Kreisschule Ursern im Fussballtraining

Am Mittwochmorgen um 08:20 Uhr trafen sich Fynn Zberg, und 6 Primarschüler vor dem Bodenschulhaus in Andermatt und gingen mit 2 Autos nach Hospental. Die Freude aufs Fussball spielen war sehr gross. Mit viel Freude und Motivation ging es auch schon in die Mehrzweckhalle Hospental. Zum Einwärmen haben sie ein Sitzball gemacht. Die Primarschüler mussten Hampelmänner machen, wenn sie getroffen wurden. Natürlich hatten sie viel Spass und haben immer wieder gelacht. Fynn hat einen Parkour aufgestellt, in dem es darum ging, Slalom zu laufen und ganz viele Tore zu schiessen. Die Schüler durften kurz Pause machen und dann ging es schon wieder weiter mit dem Parkour. Nach der 10 min Pause haben sie verschiedene Techniken zum Schiessen ausprobiert. Jeder durfte probieren, mithilfe den verschiedenen Techniken Tore zu schiessen. Die Dribbling Technik wurde auch fleissig geübt. Ein bisschen Theorie, bei der die Schüler zeigen konnten, wie viel sie bereits über Fussball wissen, wurde natürlich auch angeschaut. Die Kinder aus der 3. – 6. Klasse haben Penaltys geschossen und dann noch ein Spiel gespielt. Sie mussten Tore schiessen, durften aber nicht die Tögel treffen. Haben sie diesen jedoch doch getroffen, ist man ausgeschieden. Natürlich hat jeder ein Gummibärli als Trostpreis bekommen. Zum Schluss gab es noch ein Match, bei dem die Kinder bewiesen, dass sie an diesem Nachmittag viel von Fynn gelernt haben und nun schon fast Profifussballer sind. Man hat den Schülern der Kreisschule Ursern angemerkt, dass dieses Atelier ihnen viel Freude bereitet hat.

